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Clip 1 : https://youtu.be/GWjtvTawkes 
 
Le n°15 jaune joue-t-il légalement ? 

Non. Lifting. 
Faute technique : 1 lancer 
franc, suivi d’une remise en jeu 
pour l’équipe jaune en ligne de 
fond, avec le temps restant au 
chronomètre des tirs 
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Clip 2 : https://youtu.be/F1-x3jFpOjc  
 
La défense est-elle légale ? 

Oui, chemin parallèle : c’est 
l’attaquant qui change de 
direction. Situation de No call. 
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Clip 3 : https://youtu.be/cHrjYIViizQ  
 
La décision de l'arbitre de siffler faute défensive est-
elle correcte ? 

Oui, faute spécifique au basket 
fauteuil : le contact provoque 
une violation de retour en 
zone. Remise en jeu en zone 
avant, avec 14 secondes 
restantes au chronomètre des 
tirs. 
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Clip 4 : https://youtu.be/_HIjF6Nr8Ek  
 
Le contact est-il assez pertinent pour être sifflé ? 

Non, le défenseur couvre le 
chemin de l’attaquant et le 
contact n’est pas significatif 
pour entraîner un désavantage 
pour la défense. Situation 
de No Call. 
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Clip 5 : https://youtu.be/ouHghxvmOO8  
 
L'arbitre a-t-il eu raison de ne pas intervenir lorsqu'il 
percute le ballon ? 

Oui, l’arbitre fait partie 
intégrante du jeu. Le jeu ne 
doit donc pas être arrêté. 
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